



# 入居企業トピックス

12月の新聞掲載記事紹介(12月23日時点)

新聞紙上に掲載された企業をご紹介します。

ご紹介する記事はSICに掲載していますので、ご覧ください。

また紙面に掲載された場合、スタッフに教えていただくと幸いです。

12月9日 株式会社TES 神奈川新聞  
—ビジネスウェブ コミュニケーションにも活用  
できる勤怠管理システム—

12月12日 Ronk株式会社 かながわ経済新聞  
—パーティー越しの会話クリアに—

12月15日 株式会社F-Design 相模経済新聞  
—段差走行できるロボベース九都県市の技術賞に選定—



## SIC空室情報 (令和5年1月4日現在) ※お気軽に大谷・稲垣までお問合せください

現在、空き室はございません。  
最新の情報はHPをご確認ください。



## 10年後の自分

10年後も山に登れる身体でありたい!! 昨年は、雪の残る日光白根山・新緑の苗場山など天候にも恵まれ、パラエティーに富んだ登山Yearでした。10年後も段差をピョンと登れるよう身体作り日々励みたいです!! (中村愛)



この1年ちょっと大好きなモータースポーツ観戦にがつりのめり込めたので、10年後は全国のサーキットに観戦と走行体験に行きたいです。思い切り走ってみたい!! 未っ子も高校生になっているので、自由な時間ができるかな? (荒巻)



愚息たちに粘着パラサイトして悠々自適に暮らしていたいところですが、運良く可愛いお嫁さんが来てくれようものなら、いじわる姑として世に憚っているはずです! 想像もつきませんが、孫とかもいるかもなんですね。ひええ〜 (金澤知恵)



えっ、10年後...73才です。会社員時代には経験できなかった何か新しいことに挑戦したいです。そのためには健康かな? 3年で約8Kg痩せたので、あともう少し頑張って、肥満体から夢の標準体型を目指したいです。(中村浩)



今年もよろしくお願いたします。台湾をメインに海外ビジネス展開支援を通して海外出張をしていますが、10年後には海外にも住まいを設けて「海外でのワーケーション」も頻繁にしながら生活しているかもしれません。(五島)



SICに入社後、7度目の新年を迎えました。10年後には、愛猫3匹(カスタード、エクレア、シュー)がさらに増えているかも。すでに名前の候補を考えながら、子猫の世話をしている自分を妄想しています。(樽川)



「あの時頑張ってたな。」と10年前を振り返っていられたらいいなと思います。そのためにはこれからの10年、失敗を恐れずに前に進みます。やらなかったことを後悔しないように。それと、10キロダイエットしてははずです! (片山)



## HAPPY NEW YEAR

10年後は第2の人生を送っている頃。家でゆっくり暮らしているのか、アクティブに活動しているのか。どちらにしても、その後の人生は元気でいる事が大事! 毎日5000歩以上歩いて、コツコツ健康貯金したいと思います。(岳田)



小学校6年卒業文集に、大工の父と仕事をしたいが不器用なので建築家になりたいと書いた。今SICで創造的な取組を進める方々を応援する仕事は何か近いものがあると感じます。68歳の自分、リニアに乗って各地の百名山にトライしていきたい。(安藤)



自然豊かな場所で感性を高め、芸術や音楽などの創作活動の時間を増やします。  
庭園の薔薇に囲まれ、鼻肩メソンの冷えたシャンパンを楽しみながら、ハンモックでお昼寝を日課にしております♡(須藤)



変わらず東京ドームにプロレス観戦へ! 完全にプライベートで恐縮ですが、今年は家族が増える予定なので、10年後は3人で行けるというなあ。親父だけ家で留守番は勘弁してねm(\_ \_)m(大谷)



どこで何をしているかは分かりませんが、しっかり自然を満喫し、しっかり身体をケアし、しっかり働いています。そして、これらを糧に、次の10年に向けた歩みを刻んでいます。  
かなりスローな歩みだとは思いますが。(上野)



人生の折り返しを迎え、少しは落ち着いた人間になっていることでしょうか。卵のような体系に変わらずメガネをかけ、あくせく働いていると思います。見た目は中年でも、心は若くエネルギーが欲しいと思います。(花摘)



10年後は、ワクワクにあふれた60代の自分でありたいです。そのために、ワクワク体験あふれる充実した10年を過ごしていきたいです。まずは、去年やり残した「アオハル(青春)18きっぷ」の旅! 実現に向けてGO!! (中野)



10年後の私。70歳を過ぎても「まだまだやれる」と頑張っている? コミュニティの中で楽しめている? 好きな歌を元気に歌っている? ゴルフはやれている? もしかして素敵な男性に出会っている? (笑) 思い出の中で「あの頃は楽しかった」と思う日々なのではないだろうか。(相場)



昨年は10年前からの悲願である、映画泥棒の頭を作りました。工作が思いのほか楽しかったので、これから電子工作を交えたりじっくり箱を作りたいと思います。まずはギャル電の読破から。本年もよろしくお願いたします。(佐藤)



No sólo las plantas y las flores, sino también la mente y el cuerpo crecen espléndidamente. ¿¡(訳) 正社員1年目の金澤2号です。ちょっとハマっているガーデニングを継続して、植物やお花だけでなく、心もカラダも立派に成長します。目指せガーデナー! (金澤信義)



10年かけて幻のフルーツポポーが大きな実をつけました。2本の果樹で挑戦してやっと収穫。嬉しくてさらに大きな実をつける新たな苗木を2本購入。実をつけるのは10年先でしょう。果報は寝て待て、食いしん坊の小さな幸せつかみます。(稲垣)



## 編集後記

2023年新しい年を迎えました。今年ウォルトディズニー社が創立100周年を迎えることにちなみ、「10年後の自分」をテーマとしたスタッフの抱負を掲載しました。皆さんは10年後に向け、どんな夢を持ってらっしゃいますか? これからもSICは皆さんの夢と技術が集う場所となるよう邁進します。本年もよろしくお願いたします。(佐藤)